

NOTA DE PRENSA

ALBERTO ALONSO REPETIRÁ COMO CANDIDATO A LA ALCALDÍA DE BERGARA POR EL PSE-EE EN 2023

El portavoz del grupo municipal socialista de Bergara, Alberto Alonso volverá a ser el candidato del PSE-EE a la alcaldía de Bergara, en las próximas elecciones municipales, que se celebrarán el 28 de mayo. Así lo ha decidido el PSE-EE, tras valorar muy positivamente todo el trabajo realizado en esta legislatura por parte del parlamentario vasco. Nacido en 1976 en Oñati es afiliado a la UGT desde los 17 años y tiene una larga trayectoria de representación sindical, siempre a nivel de empresa, desde sus primeros pasos como delegado sindical hasta formar parte del Comité Europeo de una multinacional. Fue también Director General de Osalan (Instituto Vasco de Seguridad y Salud Laborales).

Desde el PSE-EE de Gipuzkoa han asegurado que Alberto Alonso es el “mejor” candidato que el PSE-EE puede tener de cara a los comicios del mes de mayo. Ha destacado que, a pesar de haber sido una legislatura “llena de complicaciones y contratiempos” por la Covid y la guerra de Ucrania y sus “nefastos” efectos, Alonso ha destacado por su labor de oposición y, a la vez, que ha tendido la mano al gobierno municipal, proponiendo iniciativas para mejorar la vida de los vecinos y vecinas del municipio. Por lo tanto, ha superado con “excelente” nota esta complicada situación socio-económica.

Por su parte, Alonso, que es la segunda vez que encabeza la candidatura, ha confesado que lo hace “con la misma ilusión e inquietud que la primera vez”. Reconoce que el ser cabeza de lista “es una decisión importante” porque asume la enorme “responsabilidad” de representar a sus vecinos y vecinas. Su “firme compromiso” es seguir trabajando “para que se materialicen y construyamos un Bergara para todas y todos”. Ha asegurado que aspira a lograr la confianza de “la mayoría” progresista de Bergara. Se presenta a las elecciones del próximo 28 de mayo “con el propósito “de seguir transformando Bergara” y hacerlo “en clave progresista”.

Se ha mostrado satisfecho por su labor al frente del grupo municipal socialista. “Hemos centrado nuestra acción política desde una oposición constructiva , con el objetivo de impulsar todas las medidas destinadas a la recuperación económica del municipio, con especial atención a las familias vulnerables”. En este sentido, ha explicado que su actitud ha sido la de tender la mano dada la dificultad a la que se enfrentaba el ayuntamiento; sin embargo, ha reconocido que le ha resultado “muy decepcionante” que el gobierno de EHBildu haya incrementado la presión fiscal sobre nuestros vecinos y vecinas, mientras subvenciona con dinero público proyectos innecesarios como la

Oficina de Prensa

C/ Prim, 15 – 20006 Donostia

Telf: 943455655 /// Móvil: 670586833 /// Fax: 943452530

prensa@socialistasguipuzcoanos.com

financiación la Mancomunidad de Municipios Euskaldunes (Uema), participando “en entidades identitarias que lo único que sirven es para defender posicionamientos ideológicos de la izquierda abertzale que en nada ayudan a los vecinos y vecinas de nuestro pueblo”.

Por último, ha insistido en que “los socialistas hemos defendido siempre la congelación de las tasas municipales teniendo en cuenta la situación económica de las familias. “No es momento de subir las tasas e impuestos para combatir los estragos económicos y sociales provocados por la guerra de Ucrania”, ha dicho para señalar que es labor del gobierno municipal de EHBildu optimizar “al máximo” los ingresos que se van a producir. En la actual situación debemos de velar por nuestros vecinos y no debemos de gravar más las cuentas de nuestros ciudadanos, priorizando y prestando más atención a los recursos económicos y garantizando la estabilidad.

Bergara, 23 de marzo de 2023

PRENTSA-OHARRA

ALBERTO ALONSO BIGARREN ALDIZ BERGARAKO PSE- EEREN ALKATETZARAKO HAUTAGAI IZANGO DA 2023AN

Begarako talde municipal sozialistaren bozeramailea, Alberto Alonso, berriz ere PSE-EEren alkatetzarako hautagaia izango da maiatzaren 28ko hurrengo udal-hauteskundeetan. PSE-EEK erabaki hori hartu du euskal parlamentariak azken legealdian egindako lana oso positiboki balioetsi ondoren. 1976an jaio zen Oñatin, 17 urte zituenetik UGTko kide da eta sindikatuko ordezkartzan ibilbide luzea du, beti enpresa-mailan. Sindikatuko ordezkari gisa eman zituen lehen pausoak eta multinazional bateko Europako batzordean egotera iritsi zen. Oslaneko (Laneko Segurtasun eta Osasunerako Euskal Erakundeko) zuzendari nagusi ere izan zen.

Gipuzkoako PSE-EEK baieztatu du Alberto Alonso PSE-EEK maiatzeko hauteskundeetarako izan dezakeen hautagairik "onena" dela. Azpimarratu du Covidagatik eta Ukrainako gerra eta horren ondorio "penagarri"engatik "zailtasunez eta ezbeharrez" betetako legealdia izan bada ere, Alonso oposizioan egindako lanagatik nabarmendu dela eta, aldi berean, udal-gobernuari lagundu diola udalerriko biztanleen bizitza hobetzeko ekimenaz proposatuz. Beraz, gizarte- eta ekonomia-arloan zaila izan den egoera nota "bikainarekin" gainditu du.

Bere aldetik, hautagaitzaren buru den bigarren aldia den honetan, Alonsok aitortu du "lehen aldiko ilusio eta ardura berarekin" aurkezten dela. Onartu du zerrendaburu izatea "erabaki garrantzitsua" dela herritarrak ordezkatzearen "erantzukizun" izugarria

Oficina de Prensa

C/ Prim, 15 – 20006 Donostia

Telf: 943455655 /// Móvil: 670586833 /// Fax: 943452530

prensa@socialistasguipuzcoanos.com

bere gain hartu duelako. "Denontzako den Bergara bat mamitzeko eta eraikitzeko" lanean jarraitzeko "konpromiso sendoa" du. Gainera, baietsi du Bergarako "gehiengo" progresistaren konfiantza lortzeko asmoa duela. Maiatzaren 28ko hurrengo hauteskundeetara "era progresistan" "Bergara eraldatzen jarraitzeko" "helburuarekin" aurkeztuko da.

Udal-gobernu sozialistaren buru egin duen lanarekin pozik dagoela adierazi du. "Gure ekintza politikoa oposizio eraikitzailea egitean ardaztu dugu udalerraren ekonomia suspertzeko neurriak bultzatzeko helburuarekin eta familia zaurgarrietan arreta berezia jarri". Zentzu horretan, udalak aurre egin beharreko zailtasunaren aurrean laguntzeko jarrera izan duela azaldu du. Hala ere, aitortu du "desengainu handia" sortu diola EH Bilduren gobernuak auzokideen presio fiskala igo eta, aldi berean, diru publikoarekin Udalerri Euskaldunen Mankomunitatea (Ulema) bezalako beharrezkoak ez diren proiektuak diruztu izana. Horrela, EH Bilduk "ezker abertzalearen jarrera ideologikoak defenditzea beste funtsik ez duten eta gure herriko biztanleei ezertan laguntzen ez dieten erakunde identitarioetan" parte hartu du.

Azkenik, nabarmendu duenez "sozialistok beti udal-tasak izoztea defendatu dugu familien egoera ekonomikoa kontuan izanda". "Ez da Ukrainako gerrak ekonomian eta gizartean sortutako hondamenei aurre egiteko tasak eta inpostuak igotzeko unea", esan du adierazteko EH Bilduren udal-gobernuaren lana sortuko diren diru-sarrerak "ahalik eta gehien" optimizatzea dela. Egungo egoeran gure herritarrak zaindu behar ditugu eta ez ditugu gehiegi zergapetu behar. Horretarako baliabide ekonomikoei arreta handiagoa eta lehentasuna eman behar diegu eta egonkortasuna bermatu behar dugu.

Bergara, 2023ko martxoaren 23a

MÁS INFORMACIÓN / INFORMAZIO GEHIAGO: ALMA FERNÁNDEZ, Móvil/Mugikorra:
670586833